



Sport

Rubrique : questions-réponses - Date : jeudi 20 décembre 2007

Bonjour, je mentraîne tous les jours pour devenir quelqu'un, mais à chaque fois que je rentre dans mon immeuble une personne fume et donc je sens cette fumée. Est-ce que je perd mon travail acquis à l'entraînement ?

Réponse :

L'inhalation de produits toxiques et cancérogènes n'est jamais sans risques, cependant, ce que vous décrivez peut constituer une gêne respiratoire temporaire mais n'entame pas les acquis de votre entraînement.